

Nama Peserta Didik : Dinnis Rafil  
 Nomor Induk / NISN : 161791011 / 0091920392 Kelas : IB  
 Nama Sekolah : SD Yos Sudarso Cigugur Semester : 2 (dua)  
 Alamat Sekolah : JL. R.S. Sekar Kamulyan No 1515 Tahun Pelajaran : 2017-2018

1 SIKAP SPIRITUAL (KI - 1)

ASPEK YANG DINILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
Menerima dan menjalankan ajaran agama yang dianutnya.	B	Baik dalam mengungkapkan rasa syukur atas keimanan dirinya

2 SIKAP SOSIAL (KI - 2)

ASPEK YANG DINILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru.	B	Baik dalam Menunjukkan perilaku jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri, dalam berinteraksi dengan keluarga, teman, dan guru.

3 PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Pendidikan Agama dan Budi Pekerti.	77	B	Baik dalam mengenal sikap-upap bedoa sebagai ungkapan syukur kepada Allah. Baik dalam mengenal kisah kelahiran Yesus sebagai wujud kasih Allah yang Mahabuk.
	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan.	86	B+	Sangat baik dalam menggambarkan bentuk kerjasama dalam keberagaman di rumah. Cukup dalam memahami keberagaman karakteristik individu di rumah.
	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Bahasa Indonesia	87	B+	Sangat baik dalam mengenal kosakata yang berkaitan dengan peristiwa siang dan malam melalui teks pendek (berupa gambar, slogan sederhana, tulisan, dan situ nyata lagu). Baik dalam memahami kosakata tentang berbagai jenis benda di lingkungan sekitar melalui teks pendek (berupa gambar, slogan sederhana, tulisan, dan/waktu nyata lagu).

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Matematika	90	A-	Sangat baik dalam mengidentifikasi bangun datar yang dapat disusun membentuk pola pengalihan. Baik dalam mendeskripsikan dan kelengkapan sumber dan angka dengan menggunakan kumpulan benda-benda.

4 KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
	Menyajikan pengetahuan dan keterampilan dalam pembelajaran Pendidikan Jurnani, Olahraga, dan Kesehatan.	84	B+	Baik dalam mempraktikkan pola gerak dasar senam sederhana menggunakan pola lokomotor dan non-lokomotor yang dilandasi konsep gerak mengilusi trans (kembali) tanpa/dengan musik. Baik dalam mempraktikkan berbagai pola gerak dominan dalam senam (seperti memeluk, menari, lokomotor, bergaris, dan mengayun) dan berbagai pola gerak dominan posisi statis (misalnya, tumpu tangan).
	Menyajikan pengetahuan dan keterampilan dalam pembelajaran Seni Budaya dan Prakarya.	82	B+	Baik dalam menyajikan lagu dengan gerak tangan dan badan sesuai dengan tinggi rendah nada, memainkan pola irama lagu bertanda birama empat dan menunjukkan perbedaan panjang pendek bunyi, menyajikan solmisasi lagu wajib dan lagu daerah yang bermusik. Baik dalam mengaitkan alam berisikan pengantar keindahan alam, membuat karya seni kelas dengan berbagai bahan, membentuk karya seni tiga dimensi dari bahan alam.

5 MUATAN LOKAL PENGETAHUAN (KI - 3)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Bahasa Sunda.	83	B+	Baik dalam Membaca kalimat lapa tiga kata, membaca wacana (teks)pendek tiga kalimat.
	Mengingat dan memahami pengetahuan faktual dan konseptual berdasarkan rasa ingin tahu tentang Bahasa Inggris.	76	B	Baik dalam Mengingat dan Memahami nama-nama ruangan dalam rumah dan penulisanya serta kalimat sederhana berkaitan dengan keberadaan seseorang di dalam rumah, nama-nama benda di kamar tidur dan penulisanya serta kalimat sederhana berkaitan dengan benda-benda di kamar tidur, nama-nama benda di ruang tamu dan penulisanya serta kalimat sederhana berkaitan dengan benda-benda di ruang tamu.

6 MUATAN LOKAL KETERAMPILAN (KI - 4)

NO	ASPEK YANG DINILAI	NILAI	CAPAIAN	DESKRIPSI
	Menyajikan pengetahuan dan keterampilan dalam pembelajaran TIK / Komputer	81	B+	Baik dalam menggunakan menu dan ikon yang terdapat dalam perangkat lunak pengolah kata, mengolah dokumen

7 PERKEMBANGAN FISIK, KESEHATAN, DAN PRESTASI

A PERKEMBANGAN FISIK DAN KESEHATAN

NO	ASPEK FISIK DAN KESEHATAN	KETERANGAN	
		SEMESTER 1	SEMESTER 2
1	Tinggi Badan	118	120
2	Berat Badan	24	26
3	Pendengaran		
4	Penglihatan		
5	Gigi		

8 CATATAN PENGEMBANGAN DIRI

\_\_\_\_\_

9 KETIDAKHADIRAN

SAKIT	IZIN	TANPA KETERANGAN
4	-	-

Ong Tua / Wali

Cigugur, 08 Juni 2018

Wali Kelas IB

Paulina Ramahat, S.Pd SD

Keputusan :

Berdasarkan hasil yang dicapai pada semester 1 dan semester 2, peserta didik ditetapkan

nilai ke kelas : 2 (Dua)

tanggal di kelas :

